

23220 RESOLUCION de la Diputación Provincial de Madrid por la que se hace pública la lista provisional de admitidos a la oposición para proveer dos plazas del subgrupo de Técnicos de Administración General.

Lista provisional de aspirantes admitidos a la oposición directa y libre convocada por esta Corporación para proveer dos plazas del subgrupo de Técnicos de Administración General.

Aspirantes admitidos

Abarca Junco, doña Ana Paloma.
Aravio-Torres García, don Luis.
Aymat Escalada, doña María de los Angeles.
Batista Martínez, doña Almudena.
Blesa Radigales, don Miguel Angel.
Catarineu Guillén, doña Margarita.
Cortés Durán, don Luis Enrique.
Fernández-Pacheco y Conesa, don Manuel Victor.
García García, doña Elvira María del Carmen.
Garvi Ruiz, don Emilio.
Guerra de la Vega, doña Almudena.
Hernansanz de la Fuente, don Gregorio.
Hervás Burgos, don José Luis.
Lara Pol, don Rafael.
López Colmenarejo, doña Ana María.
López López, doña María José.
Maestre Alvarez, don Gabriel.
Martín Trincocortas-Bernal, doña Mercedes.
Parra Varón, doña Susana Inés.
Pascual Martínez, don José Luis.
Plans Portabella, don Pedro.
Rodríguez Escudero, don Angel Juan.
Ruiz-Zorrilla Corral, don Manuel.
Sanchis García, don Francisco V.
Viú Martínez de Bedoya, doña Teresa de.

Aspirantes excluidos

Ninguno.

Lo que se hace público para general conocimiento, haciendo constar que la expresada lista podrá ser impugnada, mediante las oportunas reclamaciones, en el plazo de quince días hábiles contados a partir del siguiente, también hábil, al de la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Madrid, 28 de junio de 1977.—El Secretario general, José María Aymat. —7.410-A.

23221 RESOLUCION de la Diputación Provincial de Málaga referente a la convocatoria para cubrir en propiedad, mediante oposición directa y libre, una plaza de Auxiliar administrativo, vacante en la plantilla de funcionarios de esta Corporación.

En el «Boletín Oficial» de la provincia número 200, correspondiente al 3 del actual mes de septiembre, con la rectificación inserta en el número 204, de fecha 8 del mismo mes, se publica la convocatoria y bases a que habrá de ajustarse la provisión de la citada plaza, dotada con el sueldo que resulte de multiplicar la base fijada por el Gobierno por el coeficiente 1,7, incentivo, pagas extraordinarias y trienios. Con independencia de los anteriores emolumentos el posible titular podrá disfrutar de los que regula el artículo 6.º del Decreto 2056/1973, de 17 de agosto.

El plazo de presentación de instancias, ajustadas al modelo oficial, será de treinta días hábiles, contados a partir del siguiente al de publicación del presente anuncio.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Málaga, 9 de septiembre de 1977.—El Presidente.—7.397-A.

23222 RESOLUCION de la Diputación Provincial de Málaga referente a la convocatoria para cubrir en propiedad, mediante oposición directa y libre, treinta y tres plazas de Ayudantes Técnicos Sanitarios, vacantes en la plantilla de funcionarios de esta Corporación.

En el «Boletín Oficial» de la provincia número 200, correspondiente al 3 del actual mes de septiembre, con la rectificación inserta en número 204, de fecha 8 del mismo mes, se publica la convocatoria y bases a que habrá de ajustarse la provisión de las citadas plazas, dotadas con el sueldo que resulte de multiplicar la base fijada por el Gobierno, por el coeficiente 1,9, incentivo, pagas extraordinarias y trienios. Con independencia de los anteriores emolumentos, el posible titular podrá disfrutar de los que regula el artículo 6.º del Decreto 2056/1973, de 17 de agosto.

El plazo de presentación de instancias, ajustadas al modelo oficial, será de treinta días hábiles, contados a partir del siguiente al de la publicación del presente anuncio.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Málaga, 9 de septiembre de 1977.—El Presidente.—7.398-A.

23223 RESOLUCION de la Diputación Provincial de Málaga por la que se hace pública la lista provisional de admitidos a la oposición para proveer una plaza de Profesor de Sala para el Servicio de Hematología y Hemoterapia, vacante en la plantilla del Cuerpo Médico de la Beneficencia Provincial.

Lista provisional de aspirantes admitidos a las oposiciones convocadas para cubrir en propiedad una plaza de Profesor de Sala para el Servicio de Hematología y Hemoterapia, vacante en la plantilla del Cuerpo Médico de la Beneficencia Provincial.

Admitidos

D. Mariano Narbona López.
D. Rafael García Bredenberg.

Excluidos

Ninguno.

Lo que se hace público a los efectos determinados en el número 2 del artículo 5.º de la vigente Reglamentación General para ingreso en la Administración Pública de 27 de junio de 1968, concediéndose un período de reclamaciones por plazo de quince días.

Málaga, 9 de septiembre de 1977.—El Presidente.—7.400-A.

23224 RESOLUCION de la Diputación Provincial de Málaga referente a las convocatorias para cubrir en propiedad, mediante oposición directa y libre, dos plazas de Médicos Pediatras, tres plazas de Médicos Traumatólogos y tres plazas de Médicos Anestesiólogos-Recuperadores, vacantes en la plantilla de funcionarios de esta Corporación.

En el «Boletín Oficial» de la provincia número 198, correspondiente al día 1 del actual mes de septiembre, con la rectificación inserta en el número 204, de fecha 8 del mismo mes, se publican las convocatorias y bases a que habrá de ajustarse la provisión de las citadas plazas, dotadas con el sueldo que resulte de multiplicar la base fijada por el Gobierno por el coeficiente 4, incentivo, pagas extraordinarias y trienios. Con independencia de los anteriores emolumentos el posible titular podrá disfrutar de los que regula el artículo 6.º del Decreto 2056/1973, de 17 de agosto.

El plazo de presentación de instancias, ajustadas al modelo oficial, será de treinta días hábiles, contados a partir del siguiente al de la publicación del presente anuncio.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Málaga, 9 de septiembre de 1977.—El Presidente.—7.399-A.

23225 RESOLUCION del Ayuntamiento de Alcoy por la que se convoca concurso-oposición para cubrir una plaza de Suboficial del Cuerpo de la Policía Municipal de esta Corporación.

En el «Boletín Oficial» de la provincia número 194, del día 31 del pasado mes de agosto, se publicó la convocatoria para proveer, mediante concurso-oposición, una plaza de Suboficial del Cuerpo de la Policía Municipal, dotada con el sueldo de pesetas 198.189 anuales; complemento de destino de 39.000 pesetas anuales; incentivo de 106.200 pesetas al año, pagas extraordinarias; trienios; ayuda familiar, y demás retribuciones que se acuerden conforme a la legislación vigente.

El plazo de presentación de solicitudes para tomar parte en dicho concurso-oposición será de treinta días hábiles, contados a partir del siguiente al de la publicación de este extracto de la convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado».

Alcoy, 3 de septiembre de 1977.—El Secretario general accidental Salvador Oriola Giner.—V.º B.º: El Alcalde, Alberto E. García Rodríguez.—8.423-E.

23226 RESOLUCION del Ayuntamiento de Arona (Santa Cruz de Tenerife) referente a la convocatoria para proveer en propiedad dos plazas de Técnicos de Administración General.

Acuerdo del Ayuntamiento de Arona (provincia de Santa Cruz de Tenerife) para proveer en propiedad dos plazas de Técnicos de Administración General de este Ayuntamiento, de acuerdo con lo preceptuado en la Ley de Régimen Local, Reglamento de Funcionarios y Reglamento de Oposiciones y Concursos de 27 de junio de 1968.

Fecha del acuerdo corporativo: 1 de octubre de 1975.

Retribuciones: Dotadas con el sueldo correspondiente al coeficiente 4, pagas extraordinarias, trienios y demás retribuciones o emolumentos que correspondan con arreglo a la legislación vigente.

Forma de proveerlas: Mediante oposición entre Licenciados en Derecho o en Ciencias Políticas o Económicas o Empresariales, Intendente Mercantil o Actuario Mercantil.

Plazo de presentación de solicitudes: Treinta días hábiles, a contar del día siguiente hábil al de la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Publicidad de la Convocatoria: Se publica íntegramente en el «Boletín Oficial de la Provincia de Santa Cruz de Tenerife» número 101, de 24 de agosto de 1977.

Arona, 29 de agosto de 1977.—El Alcalde.—8.363-E.

23227 RESOLUCION del Ayuntamiento de Badajoz referente a la oposición libre para la provisión de una plaza de Ingeniero de Caminos, Canales y Puertos.

La excelentísima Comisión Municipal Permanente, en sesión celebrada el día 5 del actual mes de agosto, y una vez finalizado el plazo de presentación de instancias para tomar parte en la oposición libre para la provisión de una plaza de Ingeniero de Caminos, Canales y Puertos, según convocatoria publicada en el «Boletín Oficial» de la provincia número 55, de 8 de marzo del corriente año, y en extracto, en el «Boletín Oficial del Estado» de 20 de junio, acordó aprobar la lista provisional de admitidos.

Aspirantes admitidos

- D. Fernando María Coloma Navarro.
- D. Constantino Crespo Pozo.
- D. Antonio Díaz-Ambrona de Llera.
- D. Jesús Fernández Covarsi.
- L. Pedro García Fernández de Córdoba.
- D. Fernando Gómez Abejaro.
- D. Luis Pedro Rodríguez Cortés.
- D. José María Villalón Cuesta.

Aspirantes excluidos

Ninguno.

Lo que se hace público, a fin de que en el plazo de quince días, contados a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», puedan formular los interesados las reclamaciones que consideren oportunas. Badajoz, 19 de agosto de 1977. El Alcalde.—8.241-E.

23228 RESOLUCION del Ayuntamiento de Barcelona referente al concurso-oposición libre para proveer nueve plazas de Técnico Auxiliar, encuadradas en el subgrupo de Técnicos del grupo de Funcionarios de Administración Especial (Asistente Social).

En el concurso-oposición libre para proveer nueve plazas de Técnico Auxiliar, encuadradas en el subgrupo de Técnicos del grupo de Funcionarios de Administración Especial (Asistente Social), han sido admitidos los siguientes aspirantes:

- D.ª Guadalupe Angelina Gil.
- D.ª Soledad Asiain Echevarría.
- D.ª María del Carm. n Baró Cros.
- D.ª María Teresa Beirán Ezquerria.
- D.ª Margarita Bernad Margarit.
- D.ª Cristina Callicó Fauconnier.
- D.ª María José Campos Luanco.
- D.ª María Carrera Cortina.
- D.ª María de los Angeles Ciurana Jové.
- D.ª Pilar Cusi Soler.
- D.ª Francisca Domingo Arribas.
- D.ª María de los Dolores Fernández Sánchez.
- D.ª Pilar Ferrán Hernández.
- D.ª María Elena Font Lletjós.
- D.ª María Montserrat García Pérez.
- D.ª María Teresa García Tarafa.
- D.ª Gemma Grau Campoén.
- D.ª María del Pilar López Palomé.
- D.ª María de los Dolores Matheu Tena.
- D.ª Antonio Meseguer Bejarano.
- D.ª Isabel Nualart Barba.
- D.ª María del Carmen Pérez Flores.
- D.ª Antonia Renau Manen.
- D.ª Concepción Pérez Navarro.
- D.ª Cristina Rimbau Andreu.
- D.ª Jenara Sánchez Julve.

El Tribunal calificador ha quedado constituido en la siguiente forma:

Presidente: Don Antonio Figueruelo Almazán, Delegado de Servicios de Promoción Ciudadana.

Secretario: El de la Corporación, don Jorge Baulies Cortal, y como suplente, el Oficial Mayor, don José Balcells Junyent.

Vocales:

Doña Josefa Ripoll Perelló, representante del Profesorado Oficial del Estado, don Angel César Gil Rodríguez, y como suplente, don Martín A. Pagonabarraga Garro, en representación de la Dirección General de Administración Local; y don Alvaro Ferrández Bellmunt, Jefe accidental de la Unidad Operativa de Acción Social.

Lo que se publica en cumplimiento de lo dispuesto en la base cuarta de la convocatoria y en los artículos 5.º y 6.º de la Reglamentación General para ingreso en la Administración Pública, de 27 de junio de 1968.

Barcelona, 11 de julio de 1977.—El Secretario general accidental, José Balcells Junyent.—8.445-A.

23229 RESOLUCION del Ayuntamiento de Castro-Urdiales referente a la convocatoria de oposición libre para proveer, en propiedad una plaza de Técnico de Administración General.

1. Se anuncia oposición libre para cubrir, en propiedad, una plaza de Técnico de Administración General, vacante en la plantilla de esta Corporación, dotada con el coeficiente retributivo 4, trienios, pagas extraordinarias y demás retribuciones o emolumentos que correspondan con arreglo a la legislación vigente.

2. Se exige la edad comprendida entre los dieciocho años cumplidos y cincuenta no cumplidos el día que termine el plazo de admisión de instancias.

3. El plazo de presentación de instancias es de treinta días hábiles, contados a partir del siguiente a la fecha en que aparezca el presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

4. Los datos completos de la convocatoria aparecen publicados en el «Boletín Oficial de la Provincia de Santander» número 99, de fecha 19 de agosto de 1977.

Castro-Urdiales, 25 de agosto de 1977.—El Alcalde.—El Secretario.—8.437-E.

23230 RESOLUCION del Ayuntamiento de Durango (Vizcaya) referente a la oposición convocada para la provisión de varias plazas vacantes en la plantilla de funcionarios de esta Corporación, al amparo de lo dispuesto en el Real Decreto 1409/1977, de 2 de junio.

En el «Boletín Oficial» del señorío de Vizcaya números 183, de 12 de agosto; 184, del día 13; 185, del día 16; 186, del día 17, y 187, del día 18 del citado mes y año en curso, se anuncian convocatorias para la provisión en propiedad, mediante oposición, de las plazas vacantes en la plantilla de funcionarios de esta Corporación que a continuación se relacionan:

Una de Oficial Electricista, de Administración Especial, subgrupo Servicios Especiales d), otro personal de Servicios Especiales, dotada con el coeficiente 1,7 más incentivo transitorio, prolongación de jornada, pagas extraordinarias, ayuda familiar y demás retribuciones complementarias.

Una de Ayudante de Fontanero, de Administración Especial d), otros Servicios Especiales, con el coeficiente 1,5, más incentivo transitorio, prolongación de jornada, pagas extraordinarias, ayuda familiar y demás retribuciones complementarias.

Dos de Auxiliares administrativos, grupo A), Administrativos, subgrupo d), coeficiente 1,7 más trienios, dos pagas extraordinarias y ayuda familiar, un incentivo transitorio del 65 por 100 del sueldo inicial del funcionario correspondiente al primer semestre de 1977 y demás retribuciones complementarias.

Una de Delineante-Topógrafo grupo B), subgrupo C), asimilado a Técnicos-Auxiliares, coeficiente 1,9, con sus correspondientes emolumentos básicos, gratificaciones obligatorias y reglamentarias y voluntarias concedidas por la Corporaciones.

Dos de Administración Especial, subgrupo Técnicos, clase de Técnicos medios para Aparejadores o Arquitectos Técnicos, coeficiente 3,6, incentivo transitorio, prolongación de jornada, pagas extraordinarias, ayuda familiar y demás retribuciones complementarias.

Una de Oficial Maquinista, Administración Especial, subgrupo de Servicios Especiales d), otro personal de Servicios Especiales, coeficiente 1,7, más incentivo transitorio, prolongación de jornada, pagas extraordinarias, ayuda familiar y demás retribuciones complementarias.

Una de Cabo de la Policía municipal, Administración Especial, subgrupo Servicios Especiales, escala ejecutiva, dotada con un sueldo inicial de 128.976 pesetas anuales más incentivo transitorio, prolongación de jornada, dos pagas extraordinarias, ayuda familiar y demás retribuciones complementarias.

Cuatro de Guardias municipales, Administración Especial, subgrupo de Servicios Especiales, escala ejecutiva de la Policía Municipal, dotadas con un sueldo inicial de 121.702 pesetas anuales, incrementadas con los incentivos obligatorios correspondientes, prolongación de jornada y demás gratificacio-